

Argenteuil : débat sur le cinquantenaire des indépendances africaines (19/11/2010 16:00)

Dans le cadre de la semaine de la solidarité internationale, la ville d'Argenteuil organise un débat sur le cinquantenaire des indépendances africaines. Celui-ci se déroulera le dimanche 21 novembre à 14h au Figuier blanc.

Argenteuil invite tous ceux qui souhaitent s'informer sur l'histoire de l'indépendance des pays africains autour du documentaire « Afrique, une autre histoire du XXe siècle – acte 2 (1945 – 1964) l'ouragan africain ». Des experts, historiens et responsables associatifs ont été conviés pour enrichir les échanges. Par exemple, le professeur Youssouf Tata Cissé, ethnologue et historien malien, spécialiste de la littérature orale du Mali apportera son éclairage sur les périodes de l'Afrique pré-coloniale et des conquêtes coloniales sur le territoire africain.



L'AFAVO (Association des Femmes Africaines du Val d'Oise) pour sa part témoignera de l'évolution des relations entre pays du Sud et pays du Nord, de la coopération et la solidarité internationale, de l'intégration des populations étrangères et du rôle des femmes dans le processus d'intégration. Enfin, Sankare Cheikhna, assistant exécutif du département Afrique de l'UNESCO, interviendra sur les actions de l'institution en Afrique qui a fait de cette région « une priorité ».

La ville entend aussi mettre en lumière « la réalité multiculturelle du territoire d'Argenteuil, que la délégation à l'égalité des chances et à la lutte contre les discriminations s'attache à valoriser pour mener ses actions ».

http://www.vonews.fr/article_11486 ©vonews - Nov 2010